
 

 

 

 

 
 

16ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 22 DE MAIO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

165/2018 118/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

166/2018 120/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

168/2018 114/2018 Cícero Granjeiro Landim 

170/2018 102/2018 Dr. Marcio Conrado 

172/2018 126/2018 Celso Charnoski “Alemão” 

173/2018 137/2018 Dr. Otávio José Castanha Miralhes 

174/2018 139/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

175/2018 128/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

177/2018 146/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

178/2018 129/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

178/2018 130/2018 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

180/2018 136/2018 Dr. Otávio José Castanha Miralhes 

181/2018 132/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

182/2018 140/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

183/2018 138/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

184/2018 135/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

185/2018 124/2018 Edemilson Pereira dos Santos, Marcio Conrado e Cícero 

Granjeiro Landim 

186/2018 127/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

188/2018 123/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

190/2018 151/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

191/2018 154/2018 Roberto Natalino Silveira 

192/2018 125/2018 Dr. Marcio Conrado, Edemilson Pereira dos Santos e Cícero 

Granjeiro Landim 

193/2018 133/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

194/2018 134/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

015/2018 91/2018 Dr. Otávio Jose Castanha Miralhes 

016/2018 92/2018 Dr. Otávio José Castanha Miralhes 



 

 

 

 

 
 

 

- Ofício nº 014/2018 – Mudança do horário da Audiência Pública da Saúde no dia 24 de maio, às 16h.  

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Ofício nº 037/2018-SDU – Remessa de Cronograma de Reuniões para 

Revisão do Plano Diretor. 

 

- Departamento de Estrada de Rodagem – Resposta ao Requerimento nº 65/2018 do vereador Roberto Natalino 

Silveira. 

 

- Diretoria de Ensino – Região de Itu – Ofício nº 371/2018 – Resposta ao Requerimento nº 149/2018, do vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”.  

 

- Câmara Municipal de Mairinque – Ofício nº 03-115/2018 – Encaminhando cópia da Moção nº 19/2018, em repúdio ao 

Projeto de Lei nº 7419/2006, que dispõe sobre a reforma da lei dos Planos de Saúde, em tramitação na Câmara dos 

Deputados em Brasília. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PELO 01/2018 Divaldo Aparecido dos Santos Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 10/2018 
(com emenda ) 

Vinicius Saudino de Moraes e 
Antônio Cordeiro dos Santos 

Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 11/2018 Mesa da Câmara Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

Moção 01/2018 Edemilson Pereira dos Santos Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Emendas ao Projeto de Lei nº 010/2018 – Comissão de Justiça e Redação  – Altera o Projeto de Lei nº 10/2018. 

 

- Projeto de Lei nº 016/2018 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim e Dr. Marcio Conrado  – Dispõe sobre a 

obrigatoriedade da presença de Bombeiro Profissional Civil – B.P.C. nos estabelecimentos, edificações e empresas 

previstas nesta Lei Municipal e nos eventos de grande concentração pública no âmbito da Estância Turística de Salto. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 164/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para urbanizar a Avenida dos 



 

 

 

 

 
 

Peixes, no bairro Salto de São José, com implantação de arborização no canteiro central, jardins e outras plantas 

ornamentais, onde estão instaladas as torres de transmissão de energia elétrica. 

 

Nº 165/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Cultura, 

Coordenadoria da Igualdade Racial e Conselho de Igualdade Racial - Solicitando informações sobre quem era o 

representante da Secretaria de Cultura que estava presente no espetáculo “Chibata” do II Festival de Teatro, no dia 13 

de maio, quando alguém da plateia disparou palavras racistas contra uma das atrizes e quais providências foram 

tomadas. 

 

Nº 166/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Meio 

Ambiente – Solicitando informações sobre o procedimento para identificar e coibir a indústria que está despejando 

produtos químicos no Córrego do Ajudante, na região do Jardim Santo Inácio. 

 

Nº 167/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão”– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de servidores atuando como tradutor e interprete de libras na área de saúde, educação e promoção social.  

 

Nº 168/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

quais são os veículos (maquinas e caminhões) locados pela Prefeitura e SAAE, oriundos de contratos com a Empresa 

América Locação de Veículos Ltda, discriminado as marcas, modelos e valores pagos por hora ou mensal. 

 

Nº 169/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando esclarecimentos sobre 

quais ações foram tomadas até o momento sobre o Contrato nº 135/2013 – Exploração Comercial Publicitária de 

Espaços – Postes e Placas, pela Empresa Rizzo Comercio e Serviços de Mobiliário Urbano Ltda EPP, e se a empresa 

pode continuar explorando serviços publicitários com instalação de placas nos postes da cidade. 

 

Nº 170/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum estudo ou projeto de implantação de registros setorizados das redes de abastecimentos de água 

dos bairros e qual a quantidade de reservatórios de água existem em funcionamento na cidade, com relação de 

endereços e quantidades de litros. 

 

Nº 172/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira– Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando 

serão feitas melhorias na área de lazer do Parque Residencial Rondon, localizada na Rua Hilário Ferrari. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 171/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Votos de Congratulações e Louvor à Comunidade Divino 

Espírito Santo, pela comemoração de seus 50 anos de Igreja, a ser  celebrada no dia 23 de junho. 

 – Discussão e Votação (art. 104, VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 145/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a adaptação para tornar acessível o Parque da 

Usina.  

 

Nº 146/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando uma campanha de castração de animais no 

município. 

 

Nº 147/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando uma campanha de doação de animais no 

município. 

 

Nº 148/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a colocação de mais bebedouros de 

água potável no Parque Natural  Ilha da Usina, localiza às margens do Rio Tietê, com acesso por meio do Complexo 

Turístico da Cachoeira, situado à Praça Archimedes Lammoglia, s/n, no Centro. 

 

Nº 149/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o desentupimento dos bueiros 

localizados nas esquina das Ruas Dom Pero Fernandes Sardinha e Bandeirante Diogo Dias de Aguirre, no bairro 

Salto Ville; Rua Bandeirante Diogo Dias de Aguirre, nº 1645, Jardim Soberano e Rua Felipe Camarão, nº 1690, Jardim 

Soberano. 

 

Nº 150/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando serviços de melhorias no trecho entre a Rua Felipe 

Camarão e a Rua Governador Franco Montoro, entre os bairros Jardim Soberano e Jardim Imperador.  

 

 

Nº 151/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – c/c Secretaria de Saúde - Solicitando a possibilidade de 

utilizar os antigos chalés da Brasital para instalação do CAPS-AD (Centro de Atenção Psicossocial de Álcool e outras 

Drogas). 

 

Nº 152/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a construção de galerias pluviais e suas redes 

na Rua Joaquim Nabuco, sentido centro-bairro. 

 

Nº 153/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a disponibilização de mais 

cadeiras de rodas para o Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat (São Camilo). 

 

Nº 154/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a construção de uma área de 

lazer no cruzamento da Rua Pirassununga com a Rua Taubaté, no Jardim Cidade. 

 

Sala das Reuniões, 22 de maio de 2.018. 

  

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


